



# Dra. Eva Trujillo Chi Vacuán



- **Cofundadora y Directora Médica de la Fundación Comenzar de Nuevo, para la Prevención, Concientización y Tratamiento de la DE.**
- **Posgrado en Pediatría de la Escuela de Medicina del ITESM.**
- **Profesora Clínica de Pediatría y Nutrición en Tec Salud, Facultad de Medicina.**
- **Especialista Certificada en Trastornos de la Conducta Alimentaria (CEDS) de la IAEDP**

Participó en programas de entrenamiento avanzado en Pediatría en el Hospital San José de Monterrey como Jefe de Residentes y en la Práctica Clínica de Adolescentes y Adultos Jóvenes del Boston Children's Hospital de la Universidad de Harvard.

La Dra. Trujillo es Fellow de la AED (Academia de Trastornos de la Conducta Alimentaria), Fellow Internacional de la Academia Americana de Pediatría, y Certificada por el Consejo de Pediatría y Medicina del Adolescente en México. Es miembro activo de varias asociaciones nacionales e internacionales de Pediatría, Medicina del Adolescente, Obesidad y Trastornos de la Alimentación. Fue presidenta del Capítulo Internacional de la Asociación Internacional de Profesionales de los Trastornos de la Conducta Alimentaria, fue presidenta del Capítulo Hispano Latinoamericano de la AED y es la actual presidenta de la Academia de Trastornos de la Conducta Alimentaria. También es la Presidenta de la Asociación Mexicana de Profesionales de los Trastornos de la Conducta Alimentaria. La Dra. Trujillo es oradora frecuente a nivel nacional e internacional en temas de Trastornos de la Alimentación, Obesidad y Medicina del Adolescente y del Adulto Joven. La Dra. Trujillo ha publicado varios artículos y capítulos de libros en las áreas de pediatría, medicina del adolescente y trastornos de la alimentación. Es autora del libro en español "Creo que tengo un trastorno alimentario...cómo Comenzar de Nuevo" publicado en 2012. También es la portavoz de Comenzar de Nuevo para los medios de comunicación locales, nacionales e internacionales. La Dra. Trujillo también dirige una consulta privada con más de 150 casos nuevos cada año, especializada en adolescentes y adultos jóvenes con trastornos alimentarios.